

TENDENCIAS

Reconocido youtuber insulta a su ex pareja y se gana el rechazo de sus seguidores en redes sociales

El Ciudadano · 4 de diciembre de 2017



Vardoc es un youtube chileno, famoso por su afición y contenido sobre videojuegos y no es la primera vez se ve envuelto en una polémica. Anteriormente el comunicador quedó al descubierto cuando se difundió que estaba cobrando por su amistad en línea, publicando incluso los valores de su servicio dependiendo de la red social.

El youtuber, que tiene como primer nombre Nicolas Liñan de Ariza, tiene gran popularidad llegando a ser más de 1 millón de suscriptores en su canal en la plataformas de videos de videojuegos, también da a conocer sucesos que afectan su vida personal y en esta ocasión hablo sobre el quiebre en su matrimonio.

En medio de una transmisión vía Twitch y a propósito del evento solidario, la Teletón, Vardoc se refirió al quiebre con su esposa, de nombre Loreto, y la insultó sin ningún filtro.

La forma en que insulto a la que fue su consorte, fue duramente criticada por ventilar su vida privada y por la forma despectiva de referirse a una mujer.

<https://youtu.be/qHXc3NhXv3o>

Según se ha filtrado, Vardoc afirmaría que su pareja lo abandonó por su vecino que incluso ha llegado a participar en videos del youtuber, pero hasta la fecha no se había referido al tema por cuidar la reputación de su ex, tal como confiesa en el video.

Sin embargo, el tercero implicado en el triangulo amoroso da una versión totalmente distinta en que señala que nunca hubo infidelidad y que la relación entre Loreto y su nueva pareja comenzó después que el youtuber diera por terminado su matrimonio a 5 meses de haberse casado.

A continuación te dejamos la declaración:

Fuente: El Ciudadano